

Freie Presse

www.freiepresse.de



Sie waren gestern nicht umsonst nach Hannover gereist: Firmeninhaberin Kerstin Straßburger und Mitarbeiter Jens Richter nahmen auf der Cebit die Urkunde für den IT-Preis entgegen. –Foto: MESSE

Cleverere Internet-Nutzung macht Rochlitz europaweit bekannt

Zahntechnik-Firma gewinnt Unternehmenswettbewerb – Ehrung auf der Cebit

VON JAN LEISSNER

Hannover/Rochlitz. Die kleine Rochlitzer Firma Zahntechnik Kerstin Straßburger stand gestern auf der weltgrößten Computermesse Cebit im Rampenlicht: Sie wurde mit dem renommierten Best-Practice IT Award für den Mittelstand 2009 ausgezeichnet. Prämiiert wurde mit dem Preis, um den sich rund 1500 Unternehmen beworben hatten, der vorbildhafte Einsatz moderner Informationstechnologien, mit dem sich die Firma einen größeren Kundenkreis und damit einen Wettbewerbsvorteil verschafft hat.

„Ich habe nicht damit gerechnet. Aber jetzt sind wir auch stolz, Sachen bei diesem europaweit ausgeschriebenen Award erfolgreich ver-

treten zu haben“, erklärte Firmeninhaberin Kerstin Straßburger gestern nach der Preisverleihung in Hannover. Der Hauptpreis, der unter Schirmherrschaft des Bundeswirtschaftsministeriums vergeben wird, ist nicht nur mit 10.000 Euro Preisgeld verbunden. Er dürfte der kleinen Rochlitzer Firma vor allem einen höheren Bekanntheitsgrad und damit weitere Aufträge sichern, hofft die Rochlitzerin. Das Urteil der Experten aus Wissenschaft und Wirtschaft zeigt der Firma, wo sie mit ihren Ideen steht. Davon ist Jens Richter überzeugt, der als technischer Leiter für die Anwendung der Computertechnologien in der Firma zuständig ist.

Die Jury honorierte die erfolgreichen Entwicklung des Präzident-

rums der Firma. Zahnärzte können dabei digitale Abdrücke via Internet schnell und effizient nach Rochlitz versenden, wo im Präsenzraum der Zahnersatz anhand digitaler Daten gefertigt wird. Besonderer Clou: Die Ärzte können den Prozess direkt aus der Praxis via Internet steuern. Mit der Technologie konnte die Firma ihren Kundenstamm bundesweit erweitern. Mittlerweile gehören dazu Zahnmediziner aus Köln, München und Hamburg.

Bereits 2005 war die Zahntechnikfirma unter den Top 5 der für den Best-Practice-Award Nominierten. Für die Gestaltung ihrer Webseite erhielt sie 2006 den Internetpreis des deutschen Handwerks. (1L)

www.sofg.de
www.bestpractice-it.de